

Ein unvergessliches Event der Fahrradgruppe am 12. August 2025

Am 12. August 2025 traf sich unsere Senioren-Fahrradgruppe am Bahnhof Grünthal in Olbernhau, um eine spannende Tour zu starten. Ursprünglich war der Start für 10.30 Uhr geplant, doch aufgrund kleinerer Verzögerungen ging es schließlich um 11 Uhr los. Die Vorfreude auf die bevorstehende Fahrt war bei allen Teilnehmern spürbar.

Die Tour führte uns durch das malerische Areal der Saigerhütte Grünthal, ein historischer Ort, der für seine beeindruckende Industriegeschichte bekannt ist. Die Sonne schien und das Wetter war herrlich warm, was die Stimmung zusätzlich hob. Nach dem Verlassen von Grünthal überquerten wir die Grenze nach Tschechien, was für viele von uns ein besonderes Highlight war.

In Brandov bogen wir in Richtung Natzschung-Radweg ab. Die Strecke war abwechslungsreich und bot uns atemberaubende Ausblicke auf die umliegende Natur. Nach einer kurzen Pause am Denkmal „Gabriela-Hütten“ setzten wir unsere Tour fort. Die Erholung tat uns gut, und wir waren bereit für die nächste Etappe.

Die Route führte stetig bergauf, und wir waren froh, dass die Batterien unserer E-Bikes ausreichend geladen waren. Über Maly Haj und vorbei am Eduard Felsen radelten wir schließlich nach Lesna. Dort angekommen, kehrten wir im örtlichen Hotel ein, um uns mit köstlicher tschechischer Küche zu stärken. Die schmackhaften Speisen und die angenehme Atmosphäre sorgten dafür, dass wir uns schnell wohlfühlten.

Nach dem Essen mussten wir jedoch eine kleine Panne beheben: Der Tourleiter wechselte die Bremsbacken, was uns die Gelegenheit gab, ein wenig auszuruhen und die Umgebung zu genießen. Es ist immer wieder beeindruckend, wie schnell und effizient solche



Im schönen Erzgebirge

Probleme gelöst werden können, besonders in einer Gruppe, die so gut zusammenarbeitet. Nach der Reparatur ging es dann überwiegend bergab zurück über Brandov zum Ausgangspunkt. Die Abfahrt war ein Genuss, und wir konnten die frische Luft und die schöne Landschaft in vollen Zügen genießen. Zufrieden und ohne Unfälle kehrten die Teilnehmer nach Hause zurück.

Ein großes Dankeschön an alle, die bei der Behebung der Panne geholfen haben! Es ist immer wieder schön zu sehen, wie wir uns gegenseitig unterstützen und gemeinsam solche Erlebnisse teilen können. Wir freuen uns schon auf die nächste Tour und darauf, neue Abenteuer zu erleben. Bis dahin, bleibt aktiv und genießt die Natur!

Senioren fahren wieder.

Euer Manfred Kreher



Die Panne



Die Fahrer